Aumentar la participación es el principal reto: Taddei

Histórico. La nueva titular del INE resaltó que la entidad vive un momento inédito con dos candidaturas de mujeres; de tal modo "se asegura alternancia de género"

CLAUDIA HIDALGO

El principal reto este 4 de junio en el Estado de México, tanto para las autoridades administrativas como jurisdiccionales, es generar mayor confianza y aumentar la participación ciudadana para fortalecer la democracia, afirmó la presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala.

Durante su asistencia a la develación de la placa conmemorativa por el 27 aniversario del Tribunal Electoral del Estado de México, la nueva consejera del INE resaltó que la entidad mexiquense vive un momento inédito con sólo dos candidaturas, y ambas mujeres, con lo cual se asegura la alternancia de género en la gubernatura mexiquense.

"Aquí en el Estado de México estamos en un momento crucial en donde por primera vez tenemos dos candidatas mujeres, es decir, el Estado sí o sí tendrá una gobernadora mujer y eso es un cambio dramático en la vida, dramático en el buen sentido y fuerte en el sentido correcto en la vida de la entidad" añadió.

La responsabilidad de quienes llegan a los gobiernos como la responsabilidad de los tribu-



Se demostrará que se puede dar un buen resultado, dijo. TANIA CONTRERAS

En comicios a gobernador mexiquense participa una de cada dos personas nales y de la organización, así como de toda la estructura electoral es muy grande, al igual que la expectativa de que sea una mujer quien gobierne por fin a la entidad más poblada del país, donde se demostrará que se puede dar un buen resultado.

En la ciudad de Toluca la consejera remarcó que la existencia de los tribunales electorales consiste en dar, en todos los procesos electorales, certeza jurídica, confianza, abonar en la creación de la confianza que tanto necesita y hacer cada vez más fuerte la democracia en México.

El reto más grande, agregó, que tienen tanto las instituciones electorales administrativas como las judiciales es generar una confianza cada vez más alta, pero también elevar los niveles de participación ciudadana.

Elevar participación ciudadana: INE

VIOLETA HUERTA

Al sostener que el reto de las autoridades electorales es lograr una mayor confianza en ellas y elevar los niveles de participación ciudadana, la consejera-presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, destacó que el Estado de México vive un momento crucial, donde por primera vez hay dos candidatas, por lo cual la entidad tendrá una gobernadora.

Durante la ceremonia del 27 aniversario del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), donde se develó una placa y se inauguró el nuevo salón de plenos de esa institución, sostuvo que entre la ciudadanía existe una alta expectativa de que una mujer llegue al gobierno y confió en que las autoridades logren una mayor cercanía con la población. El nuevo edificio abrirá el 30 de abril.

"El reto más grande que tenemos las instituciones electorales, tanto las administrativas como las judiciales, es generar confianza cada vez más alta, pero también elevar los niveles de participación ciudadana. Es un reto para ustedes como tribunales y para nosotros como los encargados de la organización de los procesos electorales generar cada vez más participación de la ciudadanía.



El reto de las autoridades electorales es lograr una mayor confianza.

Se busca acercarse a la

"Es nuestra obligación estar llamando siempre a la participación activa de toda la sociedad. Aquí en el Estado de México estamos en un momento crucial donde por primera vez tenemos dos candidatas mujeres, es decir, el estado sí o sí tendrá una gobernadora y eso es un cambio dramático en la vida, dramático en el buen sentido, fuerte en la vida del Estado de México", aseguró.

La magistrada-presidenta del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), Leticia Victoria Tavira, señaló que el tribunal cumple 27 años y destacó sus logros: la apertura del sistema democrático, la construcción de un sistema electoral con normas e instituciones, la construcción de mecanismos que permiten garantizar la libertad del voto, condiciones de equidad en la contienda, entre otros.

El reto es ganar la confianza de los electores: Taddei

El cambio en la entidad ya es inminente; gobernará una mujer

ALMA RODRÍGUEZ

as autoridades electorales coincidieron en que, de cara al actual Proceso Electoral en el Estado de México, el gran reto de las instituciones será generar confianza a los electores e impulsar la participación ciudadana.

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, señaló que si bien, la existencia de los tribunales electorales da certeza a los procesos, uno de sus retos es ser cada vez más cercanos a la ciudadanía y transmitir su labor con más claridad y utilizando un lenguaje ciudadano para hacer entendibles sus resoluciones.

"El reto más grande que tenemos las instituciones electorales, tanto las administrativas como las judiciales es generar confianza cada vez más alta, pero también elevar los niveles de participación ciudadana. Es un reto para ustedes como tribunales y para nosotros como los encargados de la organización de los procesos electorales, generar cada vez más participación es nuestra obligación, estar llamando siempre a la participación activa de toda la sociedad", expresó.

Indicó que la entidad se encuentra en un momento crucial, pues por primera vez contienden solo dos candidatas mujeres, de ahí que el cambio será inminente al gobernar sí o sí la entidad una mujer.

Progreso Democrático

En el marco del 27 Aniversario del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), Reyes Rodríguez Mondragón, presidente del Tribu-



nal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), señaló que en democracia, es de vital importancia contar con tribunales sólidos y cuyas resoluciones sean imparciales para contribuir en la pacificación de los procesos.

Aseguró que los tribunales electorales son los pilares que sostienen el sistema político mexicano y la justicia social, "es crucial asegurar que las instituciones judiciales, en particular en materia electoral, cumplan con su función de manera efectiva y en un entorno que fomente la profesionalidad, la capacidad técnica. Asimismo, es importante ofrecer a los jueces y las juezas, a las magistraturas, la formación y los recursos públicos necesarios para enfrentar los retos y desafíos el ejercicio de la función electoral les plantea particularmente en un proceso electoral como el que se está viviendo hoy en el estado", comentó.

Democracia electoral

En tanto, Leticia Victoria Tavira, titular del

TEEM recordó que una democracia de calidad tiene como punta de lanza una ciudadanía activa, interesada en los asuntos públicos, que ejerza su voto y dé seguimiento al actuar de sus representantes. "En el Estado de México, de cara a la elección del próximo 4 de junio, la ciudadanía tiene la oportunidad de dar cuenta de este compromiso, desde el Tribunal alentaremos la participación y protegeremos cada uno de sus votos".

"Hago votos porque quienes hoy lo integramos y quienes lo harán mañana, estemos a la altura de los principios que defendemos. Y que la democracia electoral, a la que desde este pleno servimos, sume toda su fuerza y capacidad, a la construcción de un mejor Estado de México", mencionó.

El secretario General de Gobierno, Luis Felipe Puente Espinosa, dejó claro que el Ejecutivo estatal tiene pleno respeto de la autonomía del TEEM, confiando en su actuación eficiente, eficaz, transparente y honrado.